



# 花 高 通 信

No. 2 H28.8.25

HP = <http://www2.iwate-ed.jp/han-h/>

Tel = 0191-82-3363

## ★燃えた〜クラスマッチ！

**総合優勝 2年B組 おめでとう(\*^o^\*) 6月23日(木)〜24日(金)**

前期末考査の疲れも何のその。あいにくの梅雨空を吹き飛ばすかのように、今年も熱い闘いが繰りひろげられました。クラスで揃えたTシャツも色鮮やかに、みんな爽やかな汗を流しました。結果は次のとおりです。

※総合優勝2年B組 準優勝2年A組、第3位3年A組

◇種目別優勝 フットサル=2B 卓球=3A ソフトバレーボール=3B バドミントン=3B

バレーボール=3AB合同 最強リレー=2B バasketボール 男=2A 女=2B

◇MVPは、各種目で大活躍をした2Bの及川早紀さんが受賞しました！

みんなおめでとう〜！！



## ★熱闘！花高野球部！！

**応援団も奮闘！一丸となり全力で全校応援！ 7月12日(火)**

第98回全国高等学校野球選手権岩手大会が開幕し、本校はいよいよ初戦を迎えました。この日のために野球部員は、雨の日も風の日も炎天下の日も、休むことなく一生懸命練習に励みました。昨秋は、部員不足のため、合同チームとしての出場を余儀なくされましたが、この春、6名の1年生が新たに加わり、念願の「単独出場」で試合に臨むことができました。さらに助っ人として3年生の鶴浦雅也君を加え、選手10名・マネージャー2名の布陣となりました。少人数ゆえ、実践的な練習が不足するハンディを、努力と工夫で乗り越え、選手たちは実力をどんどん向上させていきました。春の地区予選では頼りなさげだった1年生たちも、たくましく成長していきました。

5月初旬の春季地区予選での全校応援、6月下旬の強化合宿、野球部OB会からの物心両面からのご支援など、野球部は地域・学校・PTAなどの大きな期待と支援を受け、いよいよ大会に臨みました。応援団も団長稲邊将大君を中心に、全校生徒一丸となった応援体制づくりに励み、練習に練習を重ねて本番に臨みました。

試合当日は気温30度を超える炎天下の中でしたが、それよりも熱い全校応援を受け、選手たちは及川丈史主将を中心に粘り強く戦ってくれました。序盤リードを許したものの一打同点のチャンスを作るなど奮闘しましたが、8回に力尽きました。それでも、ピンチにも声を掛け合い、笑顔を忘れない選手たちは実に爽やかでありました。これからの花高野球部の活躍を期待しています！

花泉高校 00000100 1

大野高校 10021004 × 8 2回戦 花巻球場



## ★花泉高校&油島小学校 生徒・児童交流会

楽しい交流会も8年目になりました【\*^o^\*】

7月14日(木)

本校生徒と油島小学校児童との交流会は、平成21年度から始まり、今年で8年目を迎えます。今回も5年生9名、6年生11名の児童が元気にやってきてくれました。高校の授業の様子を見学した後、生徒会執行部との交流会を行いました。それぞれ自己紹介や質問コーナーなどもあり、和気あいあいと楽しい時を過ごしました。児童たちは、とても元気がよく、積極的に手を挙げては質問したり、ハキハキと答えたりしていました。「家庭学習時間は何時間ですか？」と質問され、高校生がタジタジする場面も…。最後は高校生がアーチを作り、笑顔で児童たちは、学校を後にしました。数日後、さっそく児童一人一人から、お礼のメッセージが届きました。「生徒のみんなが、真剣に勉強に取り組んでいて良いと思いました。」「あいさつの声が大きくて、とても元気があって良かった。」「ぼくも花高に入りたい。」などなど。ありがとうございました。これからも良い交流を続けていきましょう！



## ★～未来の後輩たちへ爽やかにエール～

『中学生一日体験入学』

7月27日(水)

7月27日(水)、今年も「中学生一日体験入学」が行われました。当日は蒸し暑い中ではありましたが、宮城県北の中学校も含む78名の中学生が参加してくれました。開会行事に続いて、4班に分かれて体験授業を行いました。国語・数学・英語・社会の授業を受けました。初めての高校の授業に緊張した様子でしたが、徐々ににこやかな表情になってきました。「授業が楽しかったです。」「全員で取り組んで、いい雰囲気でした。」というような感想も聞かれました。その後、学校概況説明、応援団による校歌紹介、生徒会によるスクールライフ紹介、部活動体験と続きました。最後にアンケートを記入し終了しましたが、花泉高校を知る良い機会になったようです。いくつか感想を紹介したいと思います。「人数が少ないけど、そのかわり、いっぱい教えてもらえるので、自分は花高に行きたいと思いました。」「すごく楽しかったです。花泉高校さんの先生と生徒の関係が素晴らしいと思いました！」

来て下さった中学生の皆さん 花泉高校で待ってます!! (\*^o^\*)



## ★とったど～！ 念願のグランプリ初受賞(^~)/

「日本一のもちつき大会」快挙達成！「Go!Go!花高」チーム 8月7日(日)



気温30度を超える猛暑の中、今年も「日本一のもちつき大会」に参加してまいりました。昨年はユーモア賞に輝き、さらなる飛躍を期待される中、PTA母親委員会を中心に検討を重ね、ピンクのおそろいのTシャツも色鮮やかに、「Go!Go!花高!」チームは決戦の場に登場しました。当日は応援団、野球部、音楽部、有志生徒あわせて28名、PTA会長さんはじめ母親委員会、さらにはPTAのOBの皆様の協力を得て、応援団を中心に校歌やエールを力強く会場に響かせながら、渾身の力でもちをつき、「わさびおかかもち」や「ふすべonバターもち」など4種類を提供しました。もちろん味は抜群！瞬間にもちはなくなるほどでした。校長先生が徹夜で作製したお膳の飾りも彩りを添え、見事にグランプリ賞の栄誉に輝きました。オリンピック金メダル級の団結力の勝利です!(\*^\_^\*)





